

神田隆喜さん・隆広さん親子 優勝!!

第59回伊勢神宮奉納 全国花火大会

去る7月16日に三重県伊勢市で行われた第59回伊勢神宮奉納全国花火大会・打上花火の部(42組出場)において、大内沢の
本家神田煙火工業有限公司・神田隆喜さん・隆広さん親子が見
事優勝しました。また、同時に観光庁長官賞も受賞しました。

神田さん親子が打ち上げた花
火は、5号玉「昇り曲導付八重
芯変化菊」と10号玉「昇り曲導
付四重芯錦冠菊」で、東日本の
復興を願って多重心の花を捧げ
たそうです。

神田隆喜さんは「今回、図ら
ずも優勝の栄に浴しまして、感
謝申し上げます。全国の精鋭が
集まつての大きな大会ですので



▲神田隆喜さん・ゲンさんご夫妻



▲優勝記念品の数々

非常に緊張しました。その中で優勝ということ、とても信じられない気持ちです。今後ますますに精進し、皆さま方にいい花火を見ていただきたいと思っております。」と優勝の喜びを語っておられました。

優勝おめでとうござ
います!!

ブルーベリー畑でのほかり知れない学び

— 城山保育園 —

夏の暑さが訪れるとブルーベリー狩りの時季です。一昨年から中島正壽会長をはじめ花き研究会会員の皆さまのご理解・ご協力をいただき、ブルーベリー狩りをさせていただいています。今年も雨季を思わせる雨降りの日が続いたので不可能と思つていましたが、8月になって中島会長からお話をいただき、8月5日に行うことができました。しかし、年少・年中のクラスの園児は、風邪気味の子どもが多く、ブルーベリー狩りは年長の園児のみが行いました。

ブルーベリーの摘み取りについて、東松山農林振興センターの井上さんに説明していただき、園児は思い思いに摘み取りに挑戦しました。

園児たちは、ブルーベリーを摘みながらバツタや雨蛙などを見つけ、手のひらにのせ観察をしたり、田んぼの水路行つてたくさんの昆虫を見つけ、自慢げに話す園児もいました。

ブルーベリー狩りをしながら、予想外の発見が子どもたちの成長の栄養剤です。地域の皆さまのご理解・ご協力を得ながらさ

さまざまな体験活動ができることは、豊かな心の育成と生きる力をもつていきます。

園児たちは、たくさんブルーベリーを収穫しました。摘み取りに行けなかったもも組さん、ちゅうりっぷ組さんに分けてあげました。

城山保育園長



★おたのしみ会・七夕まつり★



7月22日、城山保育園において、おたのしみ会・七夕まつりが開催されました。当日、子どもたちはスイカ割りやヨーヨー

釣り、金魚すくいなどに元気よく挑戦し、また、今年は、プールの中で宝探しにも挑戦し、ビー玉やおはじきなどを夢中で探していました。園児とともに、子育て支援センターの子どもたちも大勢参加して、一緒に金魚すくいなどを楽しみ、子どもたちにとって、楽しい1日になりました。